

令和3年5月27日

ご関係の皆様へ

日本航空高等学校石川
生徒会長 明田 凱吾

新型コロナウイルスについて

皆様こんにちは。私は日本航空高等学校石川の生徒会長をしております明田凱吾（あけだがいあ）と申します。

私は普段、キャンパス内にある生徒寮で生活しています。今現在、学校内で新型コロナウイルスのクラスターが発生しており、寮自室での隔離生活を行っています。私たち自身も普段から感染対策を徹底しておりましたが、今回このようなことが起きてしまいとても残念に思っています。また、学校の先生方も、私たち生徒の安全を守るために、学校内におけるマスク着用や手洗いなど基本的な予防措置を一早く取り入れたほか、オンラインでの検温報告、機器の導入などをしていただきました。今回、クラスターが発生した際にはすぐに対策本部を設置していただき、感染リスクがあるにも関わらず、私たち生徒のために体調不良者の通院や、全生徒に対するPCR検査などを行ってくださいました。先生方には生徒一同とても感謝しております。

保護者の皆様、私たち生徒は自分たちが置かれている今の状況を理解し、その中で少しの制約はありますが、不自由なく過ごしておりますのでどうかご安心ください。また、多くの方が学校へマスクなど支援物資を寄付してくださいり、生徒一同とても感謝しております。今はとにかく自分達ができることに頑張っております。コロナが収まり、私たちが帰省できるようになった折に、生徒みんなが笑顔で家族に会えることを楽しみにしています。

このような時こそ、互いが貶し合うのではなく、一致協力することが大切だと思います。多くのご意見があることは承知していますが、全国から集まった私たちにとって、将来、再び全国に羽ばたいた私たちにとって第二の故郷になるであろう、ここ石川県、そして能登にお住いの皆様からの励ましの声が、今の私たち生徒の大きな力となります。少しでも温かく応援をしていただけすると幸いです。この状況が少しでも改善し、普段の生活が戻ってくることを願っています。

最後に、関係者の皆様にはご支援をいただき生徒を代表して御礼申し上げます。

以上